

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn auf der «Breite» in Winterthur für die überwältigende Anteilnahme am plötzlichen tragischen Tod von

Elisabeth Zeier-Haffter

Die grosse Beteiligung an der Trauerfeier, tröstende Worte, liebe Briefe, grosszügige Spenden haben uns über unseren Schmerz hinweg geholfen und Trost gespendet. Wir durften erfahren, wie sehr die grosse Hilfsbereitschaft von Elisabeth, ihre fröhliche unbeschwerte Art, wie sie den Menschen begegnete, geschätzt wurde.

Besten Dank auch Frau Pfr. M. Giglberger für den persönlich gestalteten Gottesdienst, dem Organisten Jonas Herzog und der Sängerin Barbara Dubs für ihren musikalischen Beitrag.

Frauenfeld, im Juli 2018 Für die Trauerfamilie: Christian Haffter